

FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

## MÉDICAMENTS ARRÊT ALCOOL

---

Par [Profil supprimé](#) Posté le 24/01/2018 à 20h57

Bonjour .

Compagnon d'une femme souvent alcoolisée j aimerais savoir si les traitements de sevrage par médicaments sont efficaces ou pas  
Merci

### 1 RÉPONSE

---

[patricem](#) - 25/01/2018 à 11h45

Bonjour,

cela dépend des gens et des traitements. Et surtout du fait que la personne en question ait le déclic et décide de s'en sortir. Après, il y a deux phases de médicaments : ceux pour aider lors du sevrage et ceux pour diminuer l'envie, par exemple selencro le matin et baclofène le soir. En sus, s'il y a une dépression sous-jacente, il peut être nécessaire d'accompagner cela par des anxiolytiques et des anti-dépresseurs. Certains de ces médicaments ont besoin d'un peu de temps pour commencer à agir...

Courage

---